

学校通信 R2.10.26 No,53 松崎小学校

ありがとうございました!赤い羽根共同募金



温かい善意の募金が集まりました。合計15,409円は、 三豊市共同募金委員会の方にお渡ししました。 ご協力ありがとうございました。



九九の季節になりました!2年生

例年、この時期になると2年生が「九九を聞いてください。」といろいろな先生方を回ります。21日(水)、5の段の九九を言いに校長室まで来てくれました。おそらくたくさん練習して、教室ではすらすら言えるのでしょうが、やはり校長室です。緊張している姿が見られました。

2年生の保護者の皆様、ご家庭でのご協力ありがとうございます。



なかよしプロジェクト ボール運びリレー

今月のなかよしプロジェクトは**「ボール運びリレー」**です。バトンの代わりにボールを使います。前の走者からボールを受け取ると、その場で決められた回数ボールをつかなければ走り出せません。ボールをつく回数は、6年生の審判が数えます。あわててボールをつこうとして失敗してしまう姿も多く見られました。仲間を応援する元気な声が運動場に広がりました。



19日(月)高学年の部 優勝 白チーム



20日(火)中学年の部 **優勝 赤チーム**



21日(水)低学年の部 **優勝 黄チーム**

時間を守って食べる 2年生

1年生に続き23日(金)に、2年生が栄養教諭の先生をゲストティーチャーとしてお招きし、「時間を守って食べることの大切さ」ついて学びました。

- 1 時間をきめる。
- 2 りょうをきめる。
- 3 モグモグタイム

2年生全員が食べ終わることができる時間や量を、自分たちで決めることで、全員がめあてを達成することができました。 モグモグタイムが好評で、「これがあったらできる!」とうれしそうな笑顔が見られました。





さくらが丘フェスティバルについて(お知らせ)

10月16日(金)発行のユーカリ2020 No,51の31日に行われるさくらが丘フェスティバルについてのお願いの中で、「お子様の発表学年以外のときは、体育館からご退出いただければ幸いです。」について変更です。フェスティバルのスムースな進行のために、各学年の発表の間の移動をできるだけ控えていただくために、学年ごとの退出は必要ありません。ただし入場整理券の枚数制限のためにご家族で交代されることは何ら問題ありません。お願いばかりで申し訳ありませんが、よろしくお願いします。